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議事１
第５回検討委員会の振り返り
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 実施日・実施場所
• 日時：令和 4年 11月 14日（月） 14：00  ～ 15：30
• 場所：久慈市役所３階大会議室及び ZOOM WEB会議

 議事内容
議事１ 第4回検討委員会の振り返り
議事２ 今年度の進捗状況
議事３ 今後の予定
議事４ その他

実施概要
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ご意見と対応方針（1/3）

項目 ご意見 対応方針等
基礎調査
について

・音の影響について、風で浮体が動くときの係
留索がずれた音の影響は検討しているか。

・摩擦音はあまり想定できない。
知見はないと考えるが、引き続
き情報収集に努め順応的な対応
をしていく。

・音の影響について、バックグラウンドとして
久慈の海域での騒音は把握しているのか。

・環境省が当該海域の水中音調査
を行っており、情報提供を依頼
する。

・航行安全調査について、時間によって航行量
の濃淡があるか。夜間に漁業を行う漁業者
もいるため時間帯が重要になる。時間帯別
の解析をお願いしたい。

・時間によって違いはあるので、
報告書で詳しく整理を行う。

・付着生物調査について、本事業の中で事前に
検討をした上で「実施目的」にあるような
課題が出たのか。それについて検証はされ
たのか。

・事業者にヒアリングを行った中
で把握された課題である。事業
性への影響については、情報収
集を行い検証したい。
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項目 ご意見 対応方針等
漁業協調
について

・ヤリイカの産卵礁について、岩手県の大船
渡地区でヤリイカの産卵礁を設置し、実際
に産卵が行われた事例がある。参考とされ
たい。

・参考とする。

・漁業協調策として、水中の対策と陸上での
対策の両方が考えられるとよい。水揚げ後
の陸での販売なども把握して検討してもら
いたい。

・流通の状況などは専門の方にヒア
リングするなど可能な範囲で把握
したい。

事業性に
ついて

・TLP形式についても想定されるケースとし
て今後検討される予定はあるのか。

・ケース想定は、最新の技術・動向
について事業者やメーカーにヒア
リングを行うなど、引き続き最新
の動向を収集する。TLPも可能性
のひとつとして考えている。

環境影響
評価につ
いて

・アセス図書作成について、市が中心になっ
てミニセントラルアセスを進めることも考
えられるのではないか。

・今後も情報を集めて検討する。

ご意見と対応方針（2/3）

- -4



https://www.city.kuji.iwate.jp/ 久慈市

ご意見と対応方針（3/3）

項目 ご意見 対応方針等
地域振
興・地産
地消につ
いて

・地消について、久慈地域だけでは需要量が少
ないのであれば、地域エネルギーを窓口に
拡大させていくことは重要ではないか。
RE100など再エネ電力を積極的に活用して
いく可能性も検討して欲しい。

・横浜市との連携を深めることな
ど、検討を進めていきたい。

その他 ・民間共同調査で行っている洋上風況観測の
データは、本事業で取扱いできるのか。

・風況についてはあくまで民間共
同調査のコンソーシアムのデー
タであるため利用はできないが、
コンソーシアムの協力が可能で
あれば依頼したい
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